

ESPERANZA DE RENOVACIÓN Y UNIDAD EN EUROPA

Europa: tierra de diferencias y divisiones. En nuestros tiempos oímos con frecuencia que el mundo se ha convertido en una “aldea global”. De hecho, esta metáfora es muy engañosa porque refleja la perspectiva de una elite muy reducida. La abrumadora mayoría de la población mundial toda ve la tierra –y el mundo- como una vasta extensión que está más allá de su comprensión, y de su control.

Pero nosotros estamos viviendo en un viejo continente, lleno de historia, que se ha llamado Europa –una inmensa “aldea” donde se han confrontado durante siglos diferentes religiones, culturas y civilizaciones. Hoy cada vez más cristianos e Iglesias de este viejo continente, donde todavía existe una variedad de diferencias y diferenciaciones en la multitud de países que forman la Europa actual, se encuentran a sí mismos confrontados ante los nuevos y profundamente sugerentes aspectos de la ‘globalización’. Esta globalización es reconocida por una amplia mayoría de las gentes, especialmente los pobres, pero al mismo tiempo los cristianos y las Iglesias están observando y buscando la renovación y nuevos conceptos de unidad. ¿Qué tenemos que decir y responder ante este fenómeno y realidad europeos?